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吉川小学校開校を迎えて（２５） 
 

 

  錦秋の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日

頃は、本校教育にご理解ご協力を頂き深く感謝いたします。 

 さて、学びの秋を迎え日々の学習はもちろんの事、校外での機会を増やしてい

ます。来週は９日（火）～１０日（水）に修学旅行へ行く予定です。感染症対策

を講じながら、引き続き学びを継続していきたいと思います。 

 引き続き、開校後の様子やご協力いただきたい事などを、前回まで（ 4/16付か

ら10/29付まで計24回）に加えて、これからも少しずつお伝えしていきますので、

ご確認をお願いします。 

 なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も

確認いただけます。必要に応じてご確認ください。 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続 

（１） 日々の学習の様子 

 

 

 

 

 

 

 

     １年生                ２年生 

 

 

 

 

 

 

 

     ３年生                ４年生 

  

  



３年生と６年生に主として配置している教育実習は本日で終了します。これ

からも卒業生が教育実習生として学校に帰ってきてくれる事を楽しみにして

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ５年生                 ６年生 

 

（２）放課後教育事業について 

「吉川小学校開校を迎えて (19)(20)(22)(23)(24)」でもお知らせしています。 

 

〇 地域の方を招いて「焼き物体験」をしよう 

  １１月２日に１班（１年～３年の希望者４０人）が焼き物体験（型づくり）

をしました。当日は、地域の指導者として井本 隆一先生ほか３名の方に指

導いただきました。子ども達は夢中になって取り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※  次回は１１月１８日（木）に１班（１年～３年）は絵つけを、２班（４年～６年）

は型づくりを行います。 

  

  

   



（３）マラソン大会に向けて 

   １２月３日（金）のマラソン大会に向けて、業間の時間に全校児童で練習をします。

体調確認をしていただいての登校となっていますので、全校児童が参加する事として

いますが、ケガ等で参加できない場合は担任へ連絡帳でその旨、お知らせください。 

  緊急の場合は学校へ電話でご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）「すぐーる」での体調確認について 

感染症対策として毎朝「すぐーる」にて体調確認をしていただいています。昨日の欠

席者は２名です。「すぐーる」への返信は全家庭にご協力いただいています（返信確認 

９８％）。７時から７時半までの確認を元に、バス通学児童の登校との照合を毎日行って

います。 

 

 事例１：「すぐーる」の確認返信無し ⇒ 電話での欠席連絡無し ⇒ 登校 

     児童の昇降口で検温をし、体調確認後に教室へ入ります。 

 

 事例２：「すぐーる」の確認返信無し ⇒ 電話での欠席連絡無し ⇒  

     バス通学児童名簿及び教室での出席確認 

     確認ができない場合は保護者へ連絡をします。 

 

 子ども達の安全な登下校のためにも、「すぐーる」への返信や電話連絡を必ずお願い

します。 

 

 事例３：「すぐーる」の確認返信無し ⇒ 電話での欠席連絡無し ⇒  

     バス通学児童名簿及び教室での出席が確認できない。 

     保護者等へ連絡したが確認できない。 

     家庭訪問 及び バス停等への確認 

 

 

※  事例３は現在まで起こっておりませんが、似たような事例はあります。改めて、皆

様のご理解・ご協力に感謝するとともに、今後とも引き続き、適切な対応にご協力

ください。 

 

７時に送信しますので、 

 

発熱等の症状が無く登校できる場合は 

７時半までに確認ボタンを押してくだ

さい。 

登校ができない場合はお電話にて欠席連

絡をお願いします。 



２ 資源回収について 

 

  １１月３日（水・祝）に資源回収をＰＴＡ福祉部が中心となって実施されました。地

区委員の皆様を始め、ご協力いただいた皆様のおかげでスムーズに、実施する事ができ

ました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  場所は中学校と同じ、吉川総合公園としました。次年度は中学校と連携を図りながら、

各 1回ずつ実施していきたいと考えています。 

  


